



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 74

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : guang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 739

Semaine du 6 Septembre 2009

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

La Pulsion Sexuelle

La pulsion sexuelle engendre des troubles et notre esprit n'est pas clairvoyant ;
L'avidité de luxure comporte des dangers et intensifie nos malheurs.

Il nous est nécessaire de nous perfectionner spirituellement pour nous délivrer et
de changer d'Itinéraire ;

Quand nous pénétrons la vie terrestre et la Voie Spirituelle, nous comprenons notre corps.

VĨ-KIĒN.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 20/11/1999 au 26/11/1999

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 4 Septembre 2009
C. d. T. : T.Q.T.

20-11-1999 **Question :** En quoi consiste « l'Amour accordant l'aide-infinie » ?

21-11-1999 **Question :** Est-il utile de développer notre Conscience-spirituelle ?

22-11-1999 **Question :** Qu'éprouverons-nous dans le sentiment de nos retrouvailles ?

23-11-1999 **Question :** Où se trouve le pouvoir de Dieu ?

24-11-1999 **Question :** Est-il utile de faire usage de l'amour humain ?

25-11-1999 **Question :** La grande tolérance avec une grande joie est-elle utile ?

26-11-1999 **Question :** Qu'est-ce que le Karma des relations sentimentales ?



20-11-1999 - Montréal (Canada) - 08h15

Question : En quoi consiste « l'Amour accordant l'aide-infinie » ?

Réponse : « L'Amour accordant l'aide-infinie » consiste à toujours projeter la Lumière de Compassion et de sérénité sur le cerveau du pratiquant spirituel véritable.

Stance

Cet Amour sympathisant nous prodigue Sa grâce incessamment ;
Il fait palpiter notre Âme-véritable qui consent à s'éveiller.

Quand nous nous attachons à l'Amour de Dieu, nous ne nous adonnons pas à la destruction ;
Nous nous perfectionnons spirituellement en silence, nous avançons en silence ; nous nous y employons
personnellement.

21-11-1999 - Montréal (Canada) – 05h05

Question : Est-il utile de développer notre Conscience-spirituelle ?

Réponse : Quand nous développons notre Conscience-spirituelle conçue par le Ciel et la Terre, plus nous nous perfectionnons spirituellement, plus nous prenons conscience de la Vérité afin d'évoluer.

Stance

Le Principe de Vérité réside en notre conscience afin de nous permettre de nous corriger ;
Avançons pour réellement comprendre la spiritualité.

Avec le temps, nous avancerons dans la Connaissance-véritable ;
En réalisant le perfectionnement de notre conscience, nous nous corrigons personnellement.

22-11-1999 - Washington (U.S.A.) - 12h40

Question : Qu'éprouverons-nous dans le sentiment de nos retrouvailles ?

Réponse : Dans le sentiment de nos retrouvailles, nous nous réjouirons dans notre cœur.

Stance

Quand nous nous réjouissons ensemble dans la grâce de l'Energie, nous connaissons notre Itinéraire ;
Nous nous estimons, nous nous chérissons réciproquement, nous connaissons nos relations et nos sentiments,
Nous ne sommes plus en proie aux passions perturbatrices, ni à l'énerverment.
Quand nous développons notre cœur et notre pensée, nous nous estimons.

23-11-1999 - Washington (U.S.A.) - 01h30

Question : Où se trouve le pouvoir de Dieu ?

Réponse : Le pouvoir de Dieu se trouve dans tous les états.

Stance

Dieu éprouve notre Conscience-spirituelle pour que nous connaissons notre itinéraire :
Le pouvoir de Dieu est toujours comme l'aube.
IL est droit et net ; c'est à nous de nous éveiller selon les circonstances karmiques,
IL réside d'une manière claire et évidente en nous.

24-11-1999 – Atlantic City (U.S.A.) - 06h45

Question : Est-il utile de faire usage de l'amour humain ?

Réponse : Nous faisons usage de l'amour humain pour développer la faculté consciente de notre for intérieur. Si c'était le contraire, cela ne serait en rien différent d'une chose inconsciente.

Stance

Quand nous ne pratiquons pas, nous ne faisons que nous présenter à l'examen ;

En nous livrant aux luttes continues, nous nous damnons à notre gré.

Les malheureux Karmas débordent toujours de notre cognition intérieure ;

Nous sommes toujours en proie aux soucis et nous commettons toujours des erreurs.

25-11-1999 - Atlantic City (U.S.A.) - 09h40

Question : La grande tolérance avec une grande joie est-elle utile ?

Réponse : La grande tolérance avec une grande joie nous permettra de ne plus avoir de doute et de ne plus être en proie aux soucis.

Stance

Quand nous retournons à la source de la Pureté et de la Légèreté, notre esprit devient intelligent ;

Quand nous nous délivrons de nos dettes des relations karmiques sentimentales, nous connaissons notre cœur.

Quand nous nous éveillons à la connaissance, notre Âme-véritable retourne à l'Origine primordiale ;

Quand nous nous ressaisissons, par nous-mêmes, nous devenons clairvoyants.

26-11-1999 - Montréal (Canada) - 07h05

Question : Qu'est-ce que le Karma des relations sentimentales ?

Réponse : Quand nous avons des relations sentimentales, nous devons avoir du Karma ; nous nous préoccupons de choses qui ne sont pas nécessaires.

Stance

Quand Dieu crée de nouveau pour nous des relations sentimentales, nous sommes en proie aux soucis et nous sommes malheureux.

En faisant des reproches mutuels, nous créons notre tombeau.

Des désastres sont semés pour les êtres aux prises avec les relations sentimentales afin que ces êtres parviennent à l'Eveil ;

Quand nous sommes en proie aux soucis et aux chagrins, il nous est difficile d'invoquer mentalement les Six Phonèmes.